

ELGOIBAR

Las tiendas pueden sumarse a una iniciativa para dejar usar sus teléfonos a los menores

Los comercios pueden apuntarse hasta el lunes a la campaña 'Guria erabili zeinke', promovida por el grupo Amatau mobila con ayuda del Ayuntamiento

JABI LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar y el grupo Amatau mobila (Apaga el móvil), creado por un grupo de padres y madres de la localidad preocupados por el uso que niñas, niños y adolescentes hacen del móvil y las pantallas, han hecho un llamamiento a los establecimientos comerciales del pueblo para que se adhieran a la campaña 'Guria erabili zeinke' / 'Puedes utilizar el nuestro', impulsada con el principal objetivo de «reducir la necesidad de usar el móvil entre los menores de edades comprendidas entre los 8 y los 16 años».

Para participar en esta iniciativa los comercios del pueblo tan solo deben mostrar su disposición a dejar usar el teléfono móvil a los niños y adolescentes en el caso de que lo necesiten; evitan así que los menores tengan



Varios menores miran fijamente sus teléfonos móviles, sin interactuar entre ellos. DV

que llevar el reloj-móvil o el teléfono encima.

Los establecimientos que se adhieran a la campaña recibirán una pegatina, que servirá para que las niñas, niños y adolescentes del pueblo puedan identificar las tiendas desde las que pueden realizar

una llamada en caso de necesidad (los detalles de la campaña se comunicarán a los comercios que se inscriban en fechas posteriores).

Las tiendas interesadas en sumarse a esta iniciativa deben registrarse antes del próximo lunes, día 7 de octubre, a través del

enlace de Internet <https://labur.eus/gureaerabildezakezu>. «De todos modos, la campaña permanecerá abierta todo el año», subrayan desde el grupo Amatau mobila y el Ayuntamiento, que avanzan su intención de realizar otra campaña «de cara a Navidades».

El programa de deporte escolar adaptado para niños y jóvenes cumple 20 años

J. LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar ha dado inicio esta semana al nuevo curso del programa de deporte escolar adaptado que desde hace ya 20 años ofrece de la mano de la Federación Guipuzcoana de Deporte Adaptado con el fin de «facilitar la inclusión y el bienestar de las niñas, niños y jóvenes con diversidad funcional a través de la práctica deportiva».

Dirigido a personas de entre 6 y 21 años, el programa de deporte escolar adaptado se extenderá hasta el mes de junio de 2025 e incluirá una sesión semanal de actividades físicas en el gimnasio del Instituto. Este curso, dichas sesiones tendrán lugar los martes (a las 17.00 horas para el grupo de Educación Primaria y a las 18.00 horas para el grupo a partir de la ESO).

Las familias interesadas en apuntarse o en recibir más información pueden llamar al número 943 462 514 o enviar un correo a info@gkef-fgda.org.



Elgoibar inaugura una nueva Oficina Comarcal Agraria

Arropados por baserritarras de Debabarrena, representantes institucionales encabezados por el diputado foral de Equilibrio Territorial Verde, Xabier Arruti, y la alcaldesa de Elgoibar, Maialen Gurrutxaga, inauguraron el miércoles la Oficina Comarcal Agraria de Elgoibar, ubicada en la calle Gabriel Kurutzelaegi. Adaptado para que se pueda acceder con facilidad, en el centro se podrán tramitar subvenciones y realizar gestiones relativas al registro de las explotaciones o trámites relacionados con guías, altas y bajas de animales. Además, albergará las oficinas de la asociación comarcal de desarrollo rural Debemen.